

フレッシュマンセミナー2022

昨年、2021年度のフレッシュマンセミナーは新型コロナウイルス感染拡大の影響から学内で開催し、先輩からのお話で始まり、グループワーク、学内オリエンテーションを行いました。

今年、2022年度フレッシュマンセミナーは、コロナ禍での開催でしたが、薬学部は4月7日（木）から8日（金）の一泊二日、福岡県英彦山青年の家で学生リーダーが企画運営しアイスブレイク、ビンゴゲーム、ドッジボール、ナイトハイク（肝試し）、人狼ゲーム（グループ共同作業）を行い、先輩や学友との親交を深めました。

看護学部は4月7日（木）一日の大宰府周辺での行程ではありましたが「in2026 3期生国試サクラサク」をテーマに先輩からのお話、九州国立博物館常設展見学、中神茶屋の合格定食（上）でちょっと贅沢な昼食ののち大宰府周辺でのオリエンターリングの中でゲームや短歌でチーム順位を決め最後に優秀チームを表彰しました。

このように「フレッシュマンセミナー2022」は薬学部、看護学部各々の開催でしたが、お天気に恵まれ無事に計画通り終わることができました。また、各種イベントを通じて新入生、学生リーダーとの交流を深め充実した時間を過ごすことができました。今後の大学生活においてもお互い協力し苦難を乗り越えていくことと思います。



福岡県立英彦山青年の家
(薬学部)



太宰府天満宮
(看護学部)